

Ressort: Sport

Eintracht-Torhüter Trapp erleidet Mittelhandbruch

Frankfurt/Main, 19.03.2013, 10:49 Uhr

GDN - Fußball-Bundesligist Eintracht Frankfurt muss längere Zeit auf Stammtorhüter Kevin Trapp verzichten. Wie der Aufsteiger und der Deutsche Fußball-Bund (DFB) mitteilten, erlitt der 22-Jährige vor dem Spiel der U21-Nationalmannschaft gegen Israel am kommenden Sonntag einen Mittelhandbruch.

Trapp fällt damit voraussichtlich für den Rest der Saison aus. Trapp reist am Dienstag zurück nach Frankfurt, um die Erstdiagnose des DFB von Eintracht-Mannschaftsarzt Christoph Seeger bestätigen zu lassen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10165/eintracht-torhueter-trapp-erleidet-mittelhandbruch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com